

Mitteilung
- öffentlich -

Beratungsfolge:

Drucksachen-Nr.: 2017/288/1

Ausschuss für Kinder- und Jugendhilfeangelegenheiten am 02.11.2017 TOP:

Verwaltungsausschuss am 16.11.2017 TOP:

Bolzplätze in Laatzen
- Antrag der Gruppe CDU/FDP im Rat -
-Stellungnahme der Verwaltung-

Im gesamten Stadtgebiet von Laatzen gibt es 17 Ballspielplätze. Neben 11 Bolzplätzen, die mit Ballfangzäunen versehen sind, gibt es 6 Ballspielflächen, meist Wiesen ohne Ballfangzäune.

Im August/September 2017 wurden alle Plätze im Rahmen einer von einer externen Firma durchgeführten Jahreskontrolle überprüft. Die Verwaltung begutachtet regelmäßig den Zustand der Plätze und führt auch z.B. Kontrollen zu Hauptnutzungszeiten durch.

In **Alt-Laatzen** gibt es an der Leinerandstraße eine Ballspielwiese, die mit zwei Fußballtoren bestückt ist. Dieser Platz weist keine Mängel auf.

Auf dem Bolzplatz im Margeritenweg (2 Fußballtore) sind Teile im oberen Bereich des Zaunes kaputt. Da diese Defekte über zwei Meter liegen, ist hier ein Spielen sicher und keine akute Reparatur notwendig. Die Reparatur wird für 2019 eingeplant.

Der Bolzplatz Am Lindenplatz (2 Fußballtore) befindet sich in einem guten Zustand. Hier erfolgt ein Rückschnitt der Bäume, die in den Zaun reinragen, um Schäden vorzubeugen.

In **Laatzen-Mitte/Grasdorf** befindet sich der Bolzplatz Im Heidfeld (2 Fußballtore). Dieser Platz ist zurzeit gesperrt, da der Bodenbelag abgetragen ist und grobe Steine freiliegen. Hier wird der Belag saniert und der Platz wird voraussichtlich Ende November wieder freigegeben.

Am Zaun des Bolzplatzes Mozartweg (2 Tore) sind größere Beschädigungen im unteren Maschendrahtzaun vorhanden. Der Zaun ist insgesamt vier Meter hoch. Es sollen die unteren zwei Meter rundherum durch Gittermattenzaun ausgetauscht werden, da dieser robuster ist und nicht leicht durchgeschnitten werden kann. Der Auftrag erfolgt noch in diesem Jahr. Angebote liegen bereits vor.

| Vorlage gefertigt von | SV Team | Mitzeichnungen | | | |
|-----------------------|---------|----------------|--|--|--|
| Diktatz.: 67 | | | | | |

Der Belag des Bolzplatzes Am Stückenfeldteich (2 Fußballtore) ist teilweise vermoost. Hier soll eine Reinigung erfolgen, wenn der Laubfall im Herbst beendet ist. Die Mängel im Zaun liegen im Bereich über zwei Meter. Die Reparatur wird für 2019 eingeplant.

Die Socceranlage am Marktplatz (2 Fußballtore) weist keine Mängel auf.

In den Zaun des Bolzplatzes Debberode II (2 Fußballtore) ragen Äste rein. Diese werden vom Betriebshof zurückgeschnitten. Die Defekte im Zaun liegen oberhalb von zwei Metern. Die Reparatur wird für 2019 eingeplant. Der Belag ist teilweise vermoost, hier wird eine Reinigung nach dem Laubfall erfolgen.

Am Kiebitzweg befindet sich eine Wiese mit zwei Basketballkörben. Dieser Platz weist keine Mängel auf.

Im Bereich des Abenteuerspielplatzes an der Pestalozzischule befinden sich 2 weitere Ballspielflächen, die derzeit noch der Schule zugeordnet sind. Im Zuge der Planungen für einen Jugendaktivplatz soll hier ein aufgewerteter, öffentlich nutzbarer Fußballplatz entstehen. Auf der Erweiterungsfläche des Park der Sinne soll ebenfalls eine weitere öffentlich nutzbare Ballspielfläche entstehen. Derzeit werden hierfür 2 Tore beschafft.

In **Rethen** gibt es den Bolzplatz (2 Fußballtore auf Wiese) an der Braunschweiger Straße. Im Frühjahr 2018 werden die Bauarbeiten zur Errichtung der Feuerwache Rethen/Gleidingen beginnen. Hierdurch wird der Bolzplatz dauerhaft wegfallen. Rethen ist mit den folgenden 4 Bolz- bzw. Ballspielflächen aber gut aufgestellt.

Der Bolzplatz in der Eduard-Mörücke-Straße (3 Fußballtore) ist in einem guten Zustand. Es gibt jedoch neben dem einen Tor ein großes Loch im Maschendrahtzaun. Hier wird geprüft, ob man dort eine Tür einbaut, da eine einfache Reparatur wahrscheinlich nicht langfristig hält. Die Kinder nutzen das als Zutritt zum Platz. Die Maßnahme wird für 2018 eingeplant.

Beim Belag des Bolzplatzes am Festplatz (2 Fußballtore) muss die obere Schicht abgetragen und erneuert werden. Der Platz ist bespielbar. Diese Maßnahme ist für 2019 vorgesehen.

Der Zaun am Bolzplatz Bruchriede (2 Fußballtore) ist an einigen Stellen defekt. Diese sollen 2018 repariert werden. Der Belag befindet sich in einem schlechten Zustand. Es wird nach einer Lösung gesucht, wie der Grünwuchs dauerhaft entfernt werden kann. Ausbesserungen werden zeitnah erfolgen.

Auf dem Bolzplatz Harkenblecker Straße befinden sich 2 Fußballtore auf einer Wiese. Hier sind keine Mängel zu verzeichnen.

In **Gleidingen** gibt es den Rodel- und Bolzplatz (2 Fußballtore auf Wiese). Auch dieser Platz ist in Ordnung.

Der Bolzplatz Königsberger Straße (2 Basketballkörbe) in **Ingeln-Oesselse** wurde 2013 saniert und weist keine Mängel auf.

Am Bolzplatz Pappelallee (Wiese mit einem Fußballtor) sind ebenfalls keine Mängel aufzuzeigen.

Für alle geplanten Reparaturen für das Jahr 2019 werden 2018 entsprechende Mittel beantragt.

Im Auftrag

Axel Grüning